



Álvarez Máynez registra su candidatura ante el INE

LILIAN HERNÁNDEZ
Y ALMA E. MUÑOZ

Al registrarse como candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez afirmó que es el único aspirante que “no tuvo que pactar con ningún criminal” y tampoco “pidió permiso a los oligarcas de este país” para estar en la boleta presidencial.

En la explanada del Instituto Nacional Electoral (INE), donde MC instaló un vistoso escenario para hacer lucir a su candidato naranja, Álvarez Máynez subrayó que de llegar a la Presidencia de la República construirá un México “de iguales,

con justicia, de prosperidad y oportunidades para todos y, sobre todo, y por el bien de todos, primero las niñas y niños”.

Señaló que no podía estar en el órgano electoral y callar lo que es evidente. “Si en este país se aplicara la ley, si hubiera legalidad, las dos candidatas de la vieja política no tendrían derecho a estar en la boleta presidencial, (porque) han violado cada renglón de la Constitución y de las leyes electorales”.

Al comparar el proceso electoral con un partido de fútbol, resaltó que el INE como árbitro le ha sacado la tarjeta amarilla 21 veces a Claudia Sheinbaum por faltas y ocho veces a Xóchitl Gálvez. No obstante, atajó que les ganará con respeto a la ley y

a ellas, porque él sí tiene “dignidad y transparencia”.

El abanderado estuvo acompañado de su esposa y sus dos hijos, los únicos al final de su discurso que subieron al templete para felicitarlo. Abajo se quedó el líder del partido, Dante Delgado.

Patricia Mercado, quien recientemente abandonó la vocería de la campaña por diferencias, observó a lo lejos la ceremonia.



▲ La explanada del INE fue acondicionada ayer con una escenografía *fosfo fosfo* para la inscripción de la candidatura a la Presidencia de Jorge Álvarez.
Foto Yazmín Ortega Cortés